LA GACETA JUEVES, 29 DE JULIO DE 2021 PROVINCIA 25

## SANTA MARTA ESTÁ DE FIESTA

## El público se vuelca con la fiesta

El festival de teatro Marteatreando ofrece hasta el 1 de agosto media docena de espectáculos gratuitos para los ciudadanos y con todas las medidas de seguridad

EÑE | SANTA MARTA

E atractivo de los espectáculos de calle que ofrece el festival Marteatreando crece cada año y el público de todas las edades acude a las propuestas con ganas de pasarlo bien y divertirse. Este año el Consistorio ha optado por dos emplazamientos para ubicar sendos escenarios de manera que los establecimientos de hostelería de diferentes puntos del municipio también tengan la posibilidad de recibir visitantes.

El estreno del festival de 2021 se desarrolló en las pistas deportivas de la carretera de Nuevo Naharros con la propuesta de "Tony's Magia" y su espectáculo pensado para las familias, que encontró una gran acogida entre los asistentes.

Las cerca de trescientas sillas que había instalado el Consistorio para recibir al público en el recinto permitieron cumplir con todas las medidas de seguridad y distancia social que se requieren. Entre los asistentes que no se quisieron perder la cita estuvieron los integrantes de la familia Da Silva, formada por los padres Ricardo y Vanessa, junto con sus hijos Hugo de 2 años y Pablo de 8, además de la abuela María Flor.

A pocos metros, disfrutaba del espectáculo uno de los niños más pequeños de la tarde, Erik de apenas tres meses, junto con sus padres José García y Noelia Martín y su hermano Izán.



El público llenó el recinto en el estreno del festival Marteatreando. I FOTOS: EÑE

La familia **Cabreira**, integrada por **Pedro y Mar**, junto con su hija **Laura** de 3 años también pasó una tarde "estupenda", tal como indicaron los padres.

Rosa y María José Díaz vieron la puesta en escena con Virginia de 5 años y Darío de 8. "Hemos ido juntos a ver el musical "El Rey León" y también el de Sabina y también veremos el musical de Mecano. Nos gusta la programación de este año, porque pensábamos que no se podría celebrar ningún acto", recalcaron ambas.



La familia García-Martín viendo el espectáculo.



LOS ACTOS DE HOY

La parroquia de Santa Marta acoge hoy, a las doce del medio-

día, la misa en honor a la patrona de la localidad. No habrá procesión por la actual situación sanita-

Esta tarde se desarrollará en la

plaza de España la segunda de las

actuaciones del festival de teatro

"Marteatreando". En concreto el

protagonista de la sesión será Jes

Martin´s con su espectáculo Blue. La cita es de acceso libre y

gratuito hasta completar el aforo

Las canciones más populares de

los años 80 fueron las del grupo

Mecano y volverán a sonar esta

noche, a partir de las diez y

media, en el concierto Mecanomanía en la plaza Tierno Galván.

Para acudir a este tributo musical

es necesario contar con invita-

ción, puesto que hay cerca de 800

de trescientas sillas disponibles.

Mecanomanía

sillas para el público.

Misa de la patrona

Festival de teatro

## El mago Tony mostrando uno de sus trucos.

## Santa Marta mejora con un nuevo acerado la seguridad del Camino de Carbajosa

La vía da acceso a un centro comercial y varios edificios municipales

EÑE | SANTA MARTA

La mejora de la seguridad de los peatones que transitan por el Camino de Carbajosa va a plasmarse en breve con la puesta en servicio de un nuevo tramo de acerado en la zona. La construcción de esta infraestructura es necesaria al tratarse de una vía muy concurrida, pues se encuentra en el acceso a una zona comercial y también es un punto de entrada a varios

edificios de uso público.

En concreto, esta obra, que está enmarcada dentro del Plan de Cooperación, servirá para mejorar la accesibilidad y la seguridad en el área de Signo XXV, además de en el colegio y en el edificio que alberga la Escuela de Música, la sede permanente de Ciudad Amiga de la Infancia y la que será próximamente la nueva biblioteca de Santa Marta.

La intervención va a poner a disposición de los peatones cien metros de acerado con una inversión municipal que ronda los 16.000 euros. "Se trata de una zona que soporta un importante tránsito diario y con la nueva acera se evita que los peatones tengan que cruzar al otro lado para tener un desplazamiento seguro", resumió el alcalde, David Mingo



Marta Labrador y David Mingo, visitaron la obra del nuevo acerado. | EÑE



